

Gemeinsame Pressemitteilung

Managementsoftware für Krankenhäuser zur Erstellung von Nachhaltigkeitsberichten: DKTIG bedient mit MEIN NACHHALTIGES KRANKENHAUS die branchenspezifischen Anforderungen

Leipzig/München, 31.08.2023 – Die Deutsche Krankenhaus TrustCenter und Informationsverarbeitung GmbH (DKTIG) veröffentlicht im 4. Quartal die Managementsoftware MEIN NACHHALTIGES KRANKENHAUS. Dafür hat die DKTIG eine Partnerschaft mit dem etablierten Nachhaltigkeitssoftwarehersteller cubemos GmbH geschlossen.

Gemeinsam mit der cubemos GmbH bietet die DKTIG eine branchenindividuelle Software zum Nachhaltigkeitsmanagement für Krankenhäuser an, mit der die Erstellung eines Nachhaltigkeitsberichtes vollumfänglich möglich wird. Die Software berücksichtigt dabei alle relevanten Nachhaltigkeitsregularien:

1. Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD),
2. GHG (Green House Gas Protocol),
3. EU-Taxonomie und
4. Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes (LkSG).

Mit der Software werden die Krankenhäuser in die Lage versetzt, so automatisiert, effizient und intuitiv wie möglich, den gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen und sich auf kommende Gesetzgebung vorzubereiten.

"Wir freuen uns über die Zusammenarbeit mit cubemos, mit dem wir einen erfahrenen und kompetenten Partner an unserer Seite haben. Dadurch können wir die deutschen Krankenhäuser passgenau bei der Dokumentation des Status-quo ihrer Nachhaltigkeit und der kontinuierlichen Verbesserung ihrer nachhaltigen Entwicklung unterstützen", erklärt René Schubert, Geschäftsführer der DKTIG.

"Mit der all-in-one Software arbeiten die Krankenhäuser zu 100 Prozent compliant und sparen wertvolle Zeit bei der Umsetzung der Berichtspflicht. Unsere Mission ist es, jedem Unternehmen eine erfolgreiche und nachhaltige Zukunft zu ermöglichen. Wir verstehen Nachhaltigkeit als Treiber für eine gesunde Gesellschaft und Umwelt", ergänzt Christopher Scheubel, Geschäftsführer der cubemos GmbH.

Die Software wird ab dem 4. Quartal 2023 verfügbar sein und bereits bestehende Berichtsstandards berücksichtigen.

Passgenaues Nachhaltigkeitsmanagement für Krankenhäuser

Die Software deckt alle Aufgaben des Nachhaltigkeitsmanagements ab: Bestimmung der Doppelten Wesentlichkeit, Identifizierung der relevanten Berichtstandards und Kennzahlen, Automatisierte Erhebung der Daten, Zielsetzung und Reportings sowie Kommunikation der Nachhaltigkeitsleistung der Krankenhäuser. Durch die branchenindividuelle Software erzielen Krankenhäuser Vorteile:

- Passgenau: Es wird nur eine Software benötigt, um die Anforderungen der Krankenhäuser spezifischen abzubilden.
- Made in Germany: Europäische Standards für Datenschutz, Informationssicherheit und Berichterstattung sind zu 100 Prozent in Deutschland umgesetzt.
- Ideal für Berichtspflichtige: Die zentrale Software ermöglicht die Organisation des gesamten Nachhaltigkeitsmanagement in Krankenhäusern.
- Persönlicher Impact: Die Software unterstützt Nachhaltigkeitsmanager:innen in Krankenhäusern bei der Erfüllung ihrer Aufgaben.

Bereits heute können sich die Verantwortlichen in den deutschen Krankenhäusern auf der Webseite www.mein-nachhaltiges-krankenhaus.de ein Informationspaket herunterladen und sich für das Go-Live der Software vormerken lassen.

Weitere Informationen

DKTIG

Die DKTIG wurde am 2. Oktober 1996 gegründet und hat ihren Sitz in Leipzig. Die DKTIG wird gemeinsam getragen von der Deutschen Krankenhausgesellschaft und den 16 Landeskrankenhausgesellschaften. Die DKTIG unterstützt die deutschen Krankenhäuser bei der Erfüllung von Sicherheitsanforderungen insbesondere im Zusammenhang mit der Übermittlung von patientenbezogenen Daten und nimmt die Trustcenter-Funktion für Krankenhäuser bei der Datenübermittlung entsprechend § 301 SGB V sowie im Rahmen der Telematikinfrastruktur wahr. Sie unterstützt mit intelligenten Lösungen ihre Kunden bei Transformationsprozessen der Digitalisierung und Nachhaltigkeit. Darüber hinaus betreut die DKTIG verschiedene Benchmark- und Kalkulationsprojekte der deutschen Krankenhäuser sowie der Landeskrankenhausgesellschaften.

cubemos GmbH

Die cubemos GmbH mit Sitz in München ist seit 2021 u. a. Betreiber von Softwarelösungen im Nachhaltigkeitsmanagement. Dabei fokussiert cubemos sich vor allem auf die nachhaltigkeitsrelevanten und gleichzeitig stark regulierten Wachstumsbereiche wie Gesundheit, Arbeitsschutz, Sicherheit und Umweltschutz. Das Unternehmen cubemos ist seinerzeit

als Start-Up aus Europas erfolgreicher Gründerschmiede, dem Center for Digital Technology and Management (CDTM) in München, hervorgegangen.

Pressekontakt:

DKTIG | Humboldtstraße 9 | 04105 Leipzig

cube mos GmbH | Neumarkterstr. 59 | 81673 München

E-Mail: presse@dktig.de | Webseite: <https://mein-nachhaltiges-krankenhaus.de/>

Fotos erhalten Sie von uns gerne auf Anfrage. Belegexemplar oder Hinweis wird erbeten.

Stand: August 2023